

57. Generalversammlung der Pistolenschützen Sarnen

Mit 37 Mitgliedern war die 57. Generalversammlung der Pistolenschützen Sarnen, im Restaurant Adler in Kägiswil, am Samstag 18. Februar 2017 gut besucht.

Neues Ehrenmitglied



Neues Ehrenmitglied Peter Wallimann mit der Ehrenurkunde
In der Mitte von Kurt Durrer und Heidi Durrer

In Anerkennung für seine langjährigen, verdienstvollen Tätigkeiten für den Verein, wurde Peter Wallimann zum Ehrenmitglied ernannt. Er konnte die verdiente Ehrenmitgliedschafts-Urkunde von der Präsidentin Heidi Durrer in Empfang nehmen. Peter Wallimann amtiert nach sechzehnjähriger Vorstandstätigkeit weiterhin als 1. Schützenmeister im Vorstand der Pistolenschützen Sarnen. Die seit 2015 amtierende Präsidentin Heidi Durrer wurde wiederum mit Applaus im Amt bestätigt. Der Vorstand bleibt somit komplett.

Mit Applaus konnten vier Neumitglieder in der Schützenfamilie begrüsst werden.



Sara Wallimann, Benedikt Rieser, Dani Muff, Benjamin Kuster

Alle statutarischen Geschäfte der Generalversammlung wurden genehmigt und mit Applaus verdankt. Die erfolgte Sicherheitssanierung im 25/50m Stand Riedli, sowie der Ausbau der Luftpistolen Anlage 10m in Kägiswil, haben das Vereinsvermögen der Pistolenschützen Sarnen arg ausgebeutelt. Die Pistolenschützen sind auf Sponsoren und Gönner angewiesen, um diese finanzielle Belastung zu verkraften. Dennoch schaut der Vorstand mit Zuversicht in die Zukunft.

Foto: Toni von Rotz